

Inicio > Locales > Pitalito > Minga comunitaria para mejorar el puente entre Pitalito y La Laguna

Minga comunitaria para mejorar el puente entre Pitalito y La Laguna

Por La Voz de la Región - May 1, 2019



Los 104 mil millones de pesos que la Gobernación del Huila, Invias y Ecopetrol destinaron para mejorar la vía alterna entre los municipios de Pitalito, Isnos y San Agustín no alcanzaron para mejorar el puente entre Guacacallo y La Laguna en Pitalito.

Por: Hector Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1

Cansados de esperar a que las entidades que hace cinco años aportaron más de cien mil millones de pesos para realizar las obras de mejoramiento y pavimentación de la vía entre la Ruta 45-Guacacallo-La Laguna (Pitalito)-Bordones (Isnos) y Obando (San Agustín), por medio de la empresa contratista, mejoraron la estructura del puente sobre el río Magdalena, habitantes del sector decidieron salir a reparar la estructura.



Por medio de una minga, y con maderos y otros materiales, decenas de transportadores, líderes comunitarios y habitantes de las veredas aledañas emprendieron una jornada con la que se reparó de forma transitoria el puente que representa un alto riesgo para quienes transitan.



Indicaron que por varios meses suplicaron de las autoridades regionales el envío de personal especializado y de maquinaria para intervenir la estructura de la que afirman se ha visto muy deteriorada por el sobreuso y la falta de mantenimientos.



En la jornada, debieron remover una a una las placas metálicas, de por si ya rotas y desvencijadas para reforzar el sistema de soporte con maderos que debieron comprar haciendo colectas y consiguiendo en depósitos de la región.



El puente, que además es foco de inseguridad por el accionar de asaltantes quienes aprovechan la situación, tiene más de 50 años de construido por lo que con la pavimentación de la vía en el marco del proyecto del Anillo Turístico del Sur del Huila, se esperaba que fuera una de las primeras estructuras en recuperarse.



Los trabajos permanecen paralizados hace varios meses y de los recursos destinados solo queda el reporte en artículos de prensa que en su momento se anunciaron como ya desembolsados a la firma contratista que en su momento se comprometió a cumplir con las obras en cuestión de meses.

Compartir:



Publicidad



Facebook

Últimas Noticias



Angustiosa búsqueda de su padre en Neiva hace un hombre residente...

La Voz de la Región - May 1, 2019



El Liberal Alexis Beltrán Camacho, adhirió a Wilson Betho Calderón en...

La Voz de la Región - May 1, 2019



Hoteleros y comerciantes de Garzón fueron capacitados en turismo sostenible

La Voz de la Región - May 1, 2019



Hombre fue capturado transportando más de 50 kilogramos de base de...

La Voz de la Región - May 1, 2019



Convocan foro por el Bienestar y la Defensa del Territorio éste...

La Voz de la Región - May 1, 2019